
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Nisha“ vom 18. Mai 2020, 10:34

Na ja, bin mir ziemlich sicher, dass der Kelch 3. Liga an uns vorbeigehen wird. Nicht so sehr,
weil wir es sportlich schaffen, sondern weil ich glaube, dass es in dieser Saison keine Absteiger
geben wird und eine Aufstockung erfolgt. Alles andere wäre, allein schon im Hinblick auf die
Situation bei Dresden, nicht machbar und würde wohl auch juristische Streitigkeiten nach sich
ziehen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=3186147#post3186147

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3186147#post3186147
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=3186147#post3186147

